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Darf man sich ruhig einmal anhören in der ganzen Länge - auch wenn es dafür fast eine Stunde
braucht.

Interessant vor allem die Passagen über die wirtschaftliche Situation, wieso man sich in der
Metropolregion Nürnberg so schwer tut, an zahlungskräftige Sponsoren zu kommen. In dieser
Deutlichkeit bisher nicht öffentlich gehört, wie unzufrieden man zum einen über den Vertrag
mit sportfive ist, und zum anderen - auch wenn der Name Michael A. Roth nie explizit fällt, was
für ein Hindernis diese Person bisher in der Akquirierung von wirtschaftlich starken Sponsoren
aus der Region darstellte...
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